

Protokoll der 2. AStA-Sitzung des 50. AStA (23-09-2024)



Anwesende: Johanna, Jan, Charlotte, Sebastian, Lucas, Rosa, Tim, Jasmin

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Charlotte

Protokollführung: Jasmin

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

- Protokoll vom 16.09.2024: 9-0-0 angenommen

TOP 2: Protokollabstimmung

- 1. Protokoll vom 16.09.2024
 - -> 9-0-0 -> angenommen

TOP 3: Termine

- LAT in Dortmund: 25.09., Tagesveranstaltung
- Raumbegehung: 01.10. um 12:00 Uhr
- Erstbeutel packen in T2-213: 02.10. von 15-18:00 Uhr
- Klausurtagung: 28. + 29.09.; Start am Samstag um 10:00 Uhr und Sonntag um 12:00 Uhr
-

TOP 4: Berichte

- Charlotte: TG
- Sebastian: TG
- Lucas: TG, Treffen mit Pia Orthwein wegen Alice Hasters, Treffen mit Frank Koch wegen der neuen Räume und Schlüssel, Treffen mit AG10 wegen einer Moderation für den Vortrag von Alice Hasters
- Rosa: TG, Design Flyer für Anlaufstellen für die Erstbeutel
- Tim: TG
- Jasmin: TG, Planung Awarenessworkshops, Treffen mit Ruth vom ADFC
- Johanna: TG, Treffen mit Ruth vom ADFC
- Jan: TG, Gespräch mit Dennis vom SDS wegen der Sperrkonten
- Jonas: TG, Vorbereitung des Nachtragshaushaltsplans

TOP 5: Übersetzungsprogramm

- Uni Bielefeld empfiehlt DeepL Pro für die Übersetzungen
- Bei DeepL gibt es nicht die Möglichkeit die Sprache Tamil auszuwählen
- Es wird jetzt ChatGPT: Charlotte erstellt eine Liste mit Inhalten, für die das Programm benutzt werden darf und für welche nicht (vor allem wegen sensibler Daten der Studierenden)

TOP 6: Stüb fällt aus

- wird für das Sommersemester erstellt
- die Erstis kriegen jetzt so ein "Mini-StiB" mit den wichtigsten Informationen

TOP 7: FH AStA

- Die Referate für marginalisierte Gruppen sind nicht wieder besetzt worden, obwohl es dafür Bewerber*innen gab (Referat für feministische Politik, Referat für antifaschistische Arbeit, Queen Referat und Referat für beeinträchtigte Studierende)
- somit fallen entsprechende Beratungsstellen und Bildungs- und Kulturangebote weg
- Es wird sich gewünscht, dass wir dem AStA und dem StuPa eine Mail schreiben, in der wir nach der Begründung für deren Entscheidung fragen und dass wir es wichtig finden die Referate wieder zu besetzen
- Lucas und Jasmin sind im Austausch mit Personen, die in dem FH AStA waren
- Gleichstellung und Vorsitz haben ein Gespräch mit einer Ehemaligen vom FH AStA: Mo, 30.09. um 16:30 Uhr

TOP 8: Arminia Bielefeld

- eine Person vom Ticketverkauf hat den AStA angerufen
- sie haben ein Angebot für Tickets für ein Fußballspiel
- Tickets am 26.10.2024 für 10 statt 20€
- Der Vorsitz sendet eine Mail an die Studierenden mit der Info

TOP 9: Moderation Alice Hasters

- am 29.10. findet eine Veranstaltung mit Alice Hasters statt
- Es gibt eine Person aus AG10, die die Moderation übernimmt (Jessica); sie hat mit Paul Mecheril zusammengearbeitet
- Antrag Aufwandsentschädigung für Jessica: 200€ für Moderation, Plakate aufhängen und Werbung in Uni und Innenstadt machen
 - Antrag 50-03-01: 9-0-0 angenommen

TOP 10: LAT am 25.09.

- Jan geht zum LAT nach Dortmund

Top 11: Mental Health Workshop

- Wir haben ein Angebot für einen Workshop zum Thema Mental Health bekommen; Dort lernen wir unter anderem, wie wir damit umgehen können, wenn eine Person akute mentale Probleme hat
- Jasmin hat eine Umfrage erstellt, an der alle einmal teilnehmen sollen, um einen passenden Termin zu finden
- Der Workshop soll 2 Tage für jeweils 7-8 Stunden gehen
- nach 3-4 Monaten soll ein Refresher stattfinden, der einen halben Tag dauert (3-4 Stunden)

Top 12: Raumbegehung

- Lucas schickt die Raumdetails in den Chat des 50. AStA
- am 1.10. um 12 Uhr
- Lucas schreibt eine E-Mail

Top 13: Nachtragshaushalt

- Wir machen eine kleine Gruppe aus Personen, die sich primär um die neue Einrichtung kümmert

- Lucas erstellt eine Telegram-Gruppe, in die Freiwillige einsteigen können, um sich zu beteiligen
- Die Uni hat ein Möbellager, dort können wir auch nach Möbeln schauen
- Wenn wir Dinge neu kaufen, achten wir möglichst auf nachhaltige und faire Produkte

Top 14: Sperrkonto

- Jan hat mit Dennis vom SDS über die Lage der Sperrkonten gesprochen
- Das Sperrkonto ist keine allgemeine Regel, sondern eine Option für internationale Studierenden
- Jan will einen Termin mit der Ausländerbehörde machen, um mit denen darüber zu sprechen
- Das Referat für Internationales trifft sich mit Asser von AK Asyl, der regelmäßig mit der Ausländerbehörde in Kontakt ist
- Asser hat Fälle von Betroffenen rausgesucht, die für das Treffen verwendet werden können (die müssen evtl. noch anonymisiert werden)
- zusammen mit Leuten vom ISR, AK Asyl und dem Rektorat soll ein Plan ausgearbeitet werden, der der Ausländerbehörde vorgelegt wird

Top 15: Filmclub

- Jan plant, dass regelmäßig politische Filme in der Uni gezeigt werden
- Leute, die diese Veranstaltungen planen, wollen zu Filmfestivals fahren, über die Finanzierung wird hier in dem AStA noch mal gesprochen
-

Top 16: Sonstiges

- Wir sollen dem Vorsitz Themen für das Jour Fixe schreiben